

DAS POLIZEIMUSIKKORPS Karlsruhe stellte bei einem Benefizkonzert in der evangelischen Stadtkirche die aktuelle CD mit Weihnachtsliedern vor.

Foto: jodo

Einsatz für Unterhaltung

Das Polizeimusikkorps stellte neue Weihnachts-CD vor

dis. Polizisten haben noch weit mehr Talente als Verbrecher dingfest zu machen. Sie machen zum Beispiel Musik. Landauf landab sind die Polizeimusikkorps im Einsatz – dann im Dienste der Unterhaltung. Das Karlsruher Polizeimusikkorps – mit 70 Musikern das größte Freizeit-Polizeimusikkorps Deutschlands – gibt nicht nur Konzerte, sondern produziert auch CDs. Am Freitagabend wurde in einem Benefizkonzert in der voll besetzten Evangelischen Stadtkirche die vierte Produktion vorgestellt – passend zur Adventszeit mit Weihnachtsliedern aus der ganzen Welt.

Die Einnahmen des Abends – Spenden anstatt Eintritt und Verkaufserlös durch CDs – gingen an die Polizeistiftung Baden-Württemberg. Diese Einrichtung unterstützt Angehörige von im Dienst umgekommenen Polizisten und solche Beamten, die während eines Einsatzes dauerhafte körperliche Beeinträchtigungen erlitten haben oder traumatisiert worden sind. Auch in Karlsruhe gab es im Jahre 2007 einen traurigen Vorfall: der Tod des Bundespolizisten Mario Keller, der in Afghanistan bei einem Anschlag ums Lebens kam und einst auch in Karlsruhe seinen Dienst verrichtet hatte. Um dessen Familie konkret zu unterstützen, wurden vom

Erlös des Verkaufs am Freitagabend jeweils drei Euro von jeder CD an die Tochter des getöteten Polizisten weitergeleitet.

Knapp zwei Stunden musiziert das Polizeimusikkorps unter der Leitung von Heinz Bierling - mal besinnlich, mal beschwingt. Die Bandbreite der ausgewählten Musikstücke war groß: von Mozarts Ave Verum über den Abendsegen aus Engelbert Humper-dincks Märchenoper "Hänsel und Gretel" bis hin zu "Mary's Boychild", einem modernen Pop-Weihnachtssong, einst gesungen von Bonev M. Für den Gesang an diesem Abend zuständig waren Polizeiobermeisterin Claudia Pontes und Susanne Kurzweiler beide am Badischen Konservatorium ausgebildet und damit stimmlich voll auf der Höhe der beachtlichen Anforderungen des ausgewählten Liedguts. Auch die Orgel der Stadtkirche kam zum Einsatz - gespielt von Holger Becker aus Gernsbach.

Das Weihnachtskonzert

Die CD Weihnachtskonzert" ist ab sofort bei der Stadtinformation am Marktplatz bei der Tourismusinformation am Bahnhofsplatz und in allen Geschäftsstellen der BNN zum Preis von 13 Euro erhältlich. Infos im Internet: www.polizeimusikkorps.de.